



PERKUAT KAMPUNG WISATA INTERNASIONAL Keunikan Pasar Prawirotaman Lewat Mural

MELESTARIKAN dan menjaga eksistensi pasar tradisional menghadapi gerusan pasar modern, sebanyak 22 pelukis mural dari lokal Yogya dan internasional berpartisipasi dalam even Mural di Pasar Prawirotaman. Membawa tema 'Tilik Pasar' event ini digelar 10 - 14 Februari 2023 menggambarkan keunikan Pasar Prawirotaman.

"Kampung Prawirotaman yang terkenal sebagai kampung internasional ternyata punya pasar unik yang jika dikembangkan lebih lanjut bisa menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan," jelas Ketua RW 08 Prawirotaman, Mergangsan, Kota Yogya, Risdianto kepada KR, Selasa (14/2).



KR-Juvintarto

Seniman mural menyelesaikan lukisan mural Tilik Pasar di Pasar Prawirotaman yang unik.

Disebutkan, walaupun Pasar Prawirotaman sudah direnovasi menjadi semi modern tetapi keberadaan pedagang-pedagang pasar yang masih banyak menjual makanan-makanan tradisional yang khas dan unik tetap bertahan dan menarik, bisa lebih dikenal," ungkapnya.

Disebutkan, jajanan pasar gathot, cenil, lopis, gundangan, pecel, bakmi pentil, ketan bubuk, wajik menjadi jajanan kuliner primadona di Pasar Prawirotaman. "Hal ini terbukti di pagi hari banyak wisatawan domestik yang mencari dan membeli makanan tersebut," ujarnya.

Walaupun sekarang makanan tersebut sudah mulai ditemukan di pasar-pasar modern, lanjut Risdianto, tetapi ciri khas pasar tradisional dengan pedagang yang tua, pakai jarik, berdesak-desakan, menggunakan bungkus daun, murah ternyata bisa menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan.

"Hal ini digambarkan dalam mural oleh seniman mural Anagard, Getlups, Arahmaiani, Valeriana, Wimbo Praherso, Ismu Ismoto, Prihatmoko Moki, Rolasan, Sibung dan lainnya dengan kreativitas di dinding pagar Pasar Prawirotaman dan gang di sepanjang Jalan Gerilya," jelasnya. **(Vin)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perdagangan			

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005